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MENSAJE ANTE EL PARLACEN 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
TOMA DE POSESIÓN 
OCTUBRE 30, 2006 
 

ME DA MUCHO GUSTO DIRIGIRLES UNAS BREVES PALABRAS CON EL MÁS CÁLIDO 

ESPÍRITU CENTROAMERICANISTA. ME DA MUCHO GUSTO QUE ESTA INSTITUCIÓN 

SÍMBOLO DE LA INTEGRACIÓN CAMINE Y SE FORTALEZCA APOSTÁNDOLE A LA UNIDAD Y 

PROSPERIDAD DE LA REGIÓN. 

 

CUANDO EL PRESIDENTE BERGER ME TRASLADO  LA PRESIDENCIA PROTEMPORE DEL 

SICA, SE DISCUTIA EN AQUEL MOMENTO, LA VIDA TANTO DEL PARLAMENTO  

CENTROAMERICANO, COMO DE LA CORTE CENTROAMERICANA DE JUSTICIA Y COMO 

SIEMPRE EL SALVADOR LO HA HECHO  Y HOY ME ALEGRA ESCUCHAR  LAS DECISIONES 

TOMADAS POR EL GOBIERNO DE HONDURAS Y EL PRESIDENTE ZELAYA, QUE NO TENGO 

NINGUNA DUDA QUE ES INTEGRACIONISTA AL IGUAL QUE EL PRESIDENTE BERGER. EN 

AQUEL MOMENTO LEVANTAMOS LA VOZ PARA DECIR NO SOLAMENTE PORQUE ES 

CONSTITUCIONAL EN EL SALVADOR EL PARLAMENTO CENTROAMERICANO, SINO PORQUE 

ESTE SERVIDOR CREE EN LA INTEGRACION Y CREE QUE EL PARLAMENTO COMO LA 

CORTE CENTROAMERICANA, SON LOS MEJORES  SIMBOLOS DE LA INTEGRACION DE UNA 

REGION QUE DEBE ESTAR UNIDA. 

 

INDEPENDIENTEMENTE DE LA OPINION QUE TENGAMOS, DEBO DECIRLES QUE LOS 

ULTIMOS AÑOS, EL PARLAMENTO CENTROAMERICANO HA TOMADO IMPORTANCIA COMO 

NUNCA Y DEBO FELICITAR A SU PRESIDENTE Y QUIERO DECIRLE PRESIDENTE QUE 

PORTO ACA, CON MUCHO ORGULLO ESTA CONDECORACION QUE ME ENTREGARON  EN 

SAN SALVADOR, Y LA HE TRAIDO HOY COMO UN SIMBOLO DEL RESPETO QUE TENGO POR 

EL PARLAMENTO  Y ADEMAS EL CARIÑO POR EL TRABAJO QUE HAN HECHO Y VAN A 

SEGUIR HACIENDO POR LA CENTROAMERICA UNIDA. 
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EL IDEAL INTEGRACIONISTA DE MORAZÁN SIGUE INSPIRÁNDONOS HASTA EL DÍA DE HOY. 

EL PARLACEN ES UNA SEÑAL MÁS DEL COMPROMISO INTEGRADOR DE TODOS LOS 

PAÍSES QUE ESTAMOS AQUÍ  REPRESENTADOS. 

 

COMO PRESIDENTE DE MI PAIS, QUIERO RECALCAR NUESTRO FIRME COMPROMISO CON 

LOS ESFUERZOS INTEGRACIONISTAS. CREEMOS EN UNA CENTROAMÉRICA PLENAMENTE 

INTEGRADA Y CAPAZ DE VIVIR EN PAZ, EN LIBERTAD, EN DEMOCRACIA Y EN 

DESARROLLO, TAL COMO LO SEÑALAN LOS FUNDAMENTOS DE NUESTRO ACTUAL 

SISTEMA DE INTEGRACIÓN CENTROAMERICANA. 

 

MUCHAS VECES  QUERIDOS AMIGOS, SE NOS OLVIDA QUE SOMOS UN GRUPO DE 

NACIONES HERMANAS CON INTERESES COMUNES. MUCHAS VECES SE NOS OLVIDA QUE 

SOMOS MÁS FUERTES COMO REGIÓN, QUE TENEMOS MEJORES OPORTUNIDADES DE 

PROGRESAR COMO REGIÓN, COMO BLOQUE INTEGRADO.  

 

LA INTEGRACIÓN ES UN TEMA DÓNDE LOS PAÍSES TENEMOS MUCHO MARGEN DE 

DECISION.  CREO QUE LA COMUNIDAD INTERNACIONAL, NOS HA ENVIADO SUFICIENTES 

MENSAJES DURANTE LOS ÚLTIMOS AÑOS, SOBRE LA IMPORTANCIA DE PRESENTARNOS 

ANTE EL MUNDO, COMO UN SOLO BLOQUE. 

 

CREO QUE A ESTAS ALTURAS, TODOS LOS AQUÍ PRESENTES, ESTAMOS CONVENCIDOS 

QUE LA INTEGRACIÓN CENTROAMERICANA ES UNA CONDICIÓN QUE LAS 

CIRCUNSTANCIAS MUNDIALES  EXIGEN SI QUEREMOS SER RELEVANTES EN EL 

CONCIERTO MUNDIAL. LA INTEGRACIÓN NO ES UNA POSIBILIDAD, LA INTEGRACION ES 

UNA NECESIDAD. 
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NUESTRAS VOCES SE ESCUCHAN MÁS SONORAS CUANDO HABLAMOS EN CORO 

ORQUESTADO. NUESTROS PAÍSES VAN A ENCONTRAR SU MEJOR DESTINO, EN LA MEDIDA 

QUE LO BUSQUEMOS JUNTOS, INTEGRADOS, UNIENDO FORTALEZAS Y MINIMIZANDO 

NUESTRAS DIFERENCIAS. 

 

YA EN EL PASADO, HEMOS TOMADO DECISIONES CONJUNTAS LOS PAÍSES DE LA REGIÓN 

EN TEMAS COMO LAS ADUANAS Y LOS FLUJOS MIGRATORIOS. HOY DÍA TENEMOS LA 

GRAN URGENCIA DE UNIRNOS CONTRA EL CRIMEN ORGANIZADO Y LA DELINCUENCIA DE 

LAS PANDILLAS, FENÓMENOS QUE ESTÁN AFECTANDO A TODOS LOS PAÍSES. YA DIMOS 

LOS PRIMEROS PASOS, PERO HAY QUE  ACELERAR EL ESFUERZO. 

 

ESTIMADOS  AMIGOS Y AMIGAS: 

 

VOLVER A GUATEMALA PARA INSTALAR UNA NUEVA JUNTA DIRECTIVA DEL PARLACEN, 

QUE VA A PRECIDIR HOY UN SALVADOREÑO ES DE ESPECIAL ORGULLO PARA ESTE 

SEVIDOR. 

 

SABEMOS QUE EL VICEPRESIDENTE *** ESTA TRABAJANDO EN ALGUNOS TEMAS CON EL 

PARLAMENTO  CENTROAMERICANO DE ALGUNAS REFORMAS, Y ESTA MAÑANA EN EL 

AEROPUERTO INTERNACIONAL CONVOCADOS POR EL PRESIDENTE BERGER, EL 

PRESIDENTE ZELAYA Y ESTE SERVIDOR, HEMOS TOMADO DECISIONES IMPORTANTES 

SOBRE EL PARLAMENTO CENTROAMERICANO Y SOBRE LA CORTE. 

 

ME ALEGRA ESCUCHAR QUE HONDURAS, SE HA INTEGRADO A LA CORTE, EL PRESIDENTE 

BERGER ME ACABA DE COMUNICAR  QUE GUATEMALA VA POR ESE CAMINO, NO HAY 

OTRO CAMINO MAS QUE INTEGRARLO. 
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ESTE DIA TAMBIEN HEMOS DISCUTIDO SOBRE EL PAPEL DE LOS EX PRESIDENTES Y EX 

VICEPRESIDENTE DE LA REPUBLICA, ¿COMO NOS VAMOS A INTEGRAR?, ¿DE QUE 

MANERA LO VAMOS HACER?.  HEMOS PLATICADO CON EL PRESIDENTE DEL PARLACEN, 

CON EL FUTURO PRESIDENTE DEL PARLACEN. 

 

 

CREO QUE EL PARLACEN PASA POR UNO DE SUS MEJORES MOMENTOS DESPUES DE SU 

NACIMIENTO, ESTA REUNION TAN CONCURRIDA, LA PRESENCIA DE TRES MANDATARIOS 

DEL AREA, LA PRESENCIA DE TODAS LAS AUTORIDADES CENTROAMERICANAS, DENOTA 

CLARAMENTE QUE HAY PARLACEN PARA RATO Y UN PARLACEN EXITOSO. 

 

FINALMENTE  QUIERO DECIRLES QUE LOS POLÍTICOS NO GENERAMOS NI CREAMOS 

INTEGRACIÓN. A LOS POLÍTICOS NOS CORRESPONDE INSTITUCIONALIZAR Y DARLE 

ESTRUCTURA LEGAL Y FORMAL, A ESE PROCESO QUE NUESTROS CIUDADANOS HACEN 

TANGIBLE A DIARIO. LA INTEGRACIÓN NO ES ALGO QUE PODEMOS EVITAR, LA 

INTEGRACIÓN ES UNA REALIDAD EVOLUTIVA QUE ESTAMOS LLAMADOS A LEGITIMAR. 

 

Y ES DE ESA OBLIGACIÓN DE OFRECERLE UN ALBERGUE LEGAL A LA INTEGRACIÓN DE 

DONDE SURGE LA IMPORTANCIA DEL PARLACEN QUE ESTÁ LLAMADO PRECISAMENTE  A 

TOMAR DECICIONES VINCULANTES Y YO NO TENGO NINGUNA DUDA QUE  CUANDO 

HAGAMOS LAS REFORMAS Y LE DEMOS ESA FACULTAD VINCULANTE AL PARLACEN 

SERAN NUESTROS CONGRESOS LOS QUE TERMINEN DANDOLE EL SELLO FINAL Y LA 

IMPORTANCIA, PORQUE NO ES POSIBLE QUE ESTEMOS NEGOCIANDO ACUERDOS  

COMERCIALES CON EUROPA, NO ES POSIBLE QUE ESTEMOS NEGOCIANDO  ACUERDOS 

COMERCIALES CON OTRAS REGIONES  Y NO SEAMOS CAPACES DE INTEGRARNOS  NI 

TENER INTEGRACION REGIONAL. 
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DARLE LEGITIMIDAD Y VIABILIDAD A LA INTEGRACIÓN CENTROAMERICANA. Y NOSOTROS, 

LOS POLÍTICOS, ESTAMOS LLAMADOS A COMPROMETER NUESTRA VOLUNTAD CON EL 

PARLACEN. 

 

CENTROAMERICA DEBE TENER PARLACEN, NO PORQUE NOS LO EXIGEN EN EL MUNDO, 

CENTROAMERICA DEBE TENER PARLACEN POR QUE DEBEMOS CREER EN EL PARLACEN Y 

ESPERAR BUENOS RESULTADOS DE TODOS USTEDES. 

 

PRESIDENTE BERGER MUCHAS GRACIAS POR RECIBIRNOS EN SU CASA.  Y PRESIDENTE 

ZELAYA CON QUIEN HEMOS HABLADO HOY LARGO Y TENDIDO SOBRE DIFERENTES 

TEMAS, PERO ESPECIALMENTE DE LA INTEGRACION, A NUESTRO AMIGO, CIRO CRUZ 

ZEPEDA  EL MAYOR DE LOS EXITOS AL FRENTE DEL PARLACEN. 

 

QUIERO DECIRLE A CIRO Y A TODOS LOS DIPUTADOS DEL PARLACEN , NO SOLO LOS 

SALVADOREÑOS SINO TODOS LOS CENTROAMERICANOS, QUE EN EL SALVADOR, DESDE 

LA PRESIDENCIA DEL PAIS Y NO DUDO QUE DESDE CUALQUIER INSTANCIA, 

SALVADOREÑAS DE PODER, VAN A TENER  TODO EL RESPALDO PARA QUE ESTE 

PARLAMENTO SIGA ADELANTE. 

 

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA. 

 

 


